
定例教授会議事録 

 

日   時  令和２年７月９日（木）１５時００分～１６時４０分 

場   所  Ｗｅｂ会議（Google Meet） 
  

 議事に先立ち，人事異動者について紹介があった。 

教授会内規に則り，定足数の確認を行った。 

前回議事録確認 

  ４月開催の定例教授会議事録（案）は，原案どおり承認した。 

 

１ 諸報告 

（１）新型コロナウイルス感染症対策本部会議報告 

   議長から，新型コロナウイルス感染症の対策について，本研究科の現状報告があった。 

（２）研究科内委員会報告（７月専攻長会議報告分） 

１）研究担当副研究科長から，学術振興委員会について，大学間学術交流協定継続（７件）及び新規賛同（１ 

件）の承認，研究企画委員会について，「創発的研究支援事業」における２０２０年度研究提案の募集に係る 

本研究科の対応及び新たな研究科重点プロジェクトについて検討したことの報告があった。 

２）教育担当副研究科長から，７月６日に実施した推薦入試の合格者を決定したとの説明及び入試への協力に対 

する謝辞があった後，上期入試に係る現状について報告があった。また，４月以降のオンライン授業等の状況 

について報告があった後，新型コロナウイルス感染症の拡大に伴う外国人留学生の受入れ等について，本部か 

らオンライン入学を可能とする通知があったが，本研究科では今後の通知等を確認の上，検討することとして 

いるとの報告があった。 

３）総務担当研究科長補佐から，「大学院情報科学研究科の現状と課題」第１０号の冊子について，構成員へ配 

付したとの報告があった。また，広報委員会について，研究科パンフレット及びニュースレターを作成中であ 

ること，将来計画委員会について，第４期中期目標・中期計画へ向けて，研究科長から諮問があったことを受 

け，１０月下旬の答申へ向け検討を進めていることの報告があった。 

４）施設・経理担当研究科長補佐から，安全衛生委員会について，研究室等安全会議の７月の議題を「熱中症対 

策」に決定したこと等の報告があった。また，６月２９日に研究科棟入口前で発見されたフンについて，本部 

を通じ仙台市に照会した結果，小動物のフンであるとの回答があった旨，報告があり，学内外でのクマの目撃 

情報も多いことから注意喚起があった。施設・経理委員会について，本日の議題について審議し承認したこと 

の報告があった。 

（３）全学委員会報告（７月専攻長会議報告分） 

下記委員会についての報告が資料として配付されていることを確認した。 

１） 男女共同参画委員会（６月９日） 

２） 入試実施委員会（６月１２日） 

３） 部局長連絡会議（６月１６日） 

４） 教育研究評議会（６月１６日） 

５） 研究推進審議会（６月１６日） 

議長から，６月１６日に開催された「部局長連絡会議・教育研究評議会」について，①東北大学ビジョン２０

３０の更新（ニューノーマルを見据えた大学改革の加速） ②人事戦略会議の報告 ③創発的研究支援事業の公

募開始 ④令和２年度教員人件費 ⑤東北大学萩友会・東北大学基金新型コロナウイルス緊急学生支援プロジェ

クトの中間報告 ⑥限定正職員募集における申請資格の一部緩和 等について説明があった。 

（４）運営会議報告（６月１８日，７月２日）    

議長から，配付資料に基づき説明があった。 

（５）専攻長会議報告（７月３日） 

議長から，配付資料に基づき説明があった。 

 

 

 

 



２ 審議 

（１）令和２年度当初予算配分（案）について 

施設・経理担当研究科長補佐から，令和２年度以降の教育経費の配分方法及び令和２年度当初予算配分 

（案）について，配付資料に基づき説明があった後，審議の結果，これを承認した。 

 

３ 報告 

１） 特任准教授（研究）（クロスアポイントメント）の任用について 

   議長から，配付資料に基づき１０月１日付けで採用することとなった旨，報告があった。 

２）その他 

（１）令和２年度寄附金受入状況について 

議長から，配付資料に基づき報告があった。 

（２）博士後期課程学生発表会（7/17）について 

教育担当副研究科長から，配付資料に基づき説明があった。 

 

 

専任教授会 

１ 審議 

（１）理化学研究所の連携講座の客員教授の称号付与について 

専攻長から，配付資料に基づき説明があった後，審議の結果，これを承認した。 

 

 

 

（配付資料） 

・令和２年度教員名簿 

 

 ・次回教授会は，９月１０日（木）１５時から開催予定。 

 


